

Il y a 60 ans la 32° quittait l'ICP La Joliverie « Ne pas subir »

Le jeudi 1^{er} Octobre 2015, un groupe d'anciens de la 32° se retrouvaient pour marquer le 60^{ème} anniversaire de leur fin d'études à La Joliverie.

A l'initiative de Michel Gautier, avec l'aide d'Albert GROLIER et de A. GUIBAUD un programme pour cette journée fut proposé à tous les anciens de la promo.

A 10h00, nous sommes accueillis dans les locaux de La Joliverie où un café-croissants nous est offert. Guidés par Madame Sandrine JO-SLAIN nous visitons avec beaucoup d'émotion les anciens locaux. Tout est transformé mais chacun est heureux de retrouver des repères datant de plus de 60 ans. Puis la visite des nouveaux ateliers ont mis "BABA" la majorité d'entre nous en passant de la salle des machines numériques jusqu'à la fierté de "micro-joule"? Pour laquelle Mr MAINDRU a bien voulu nous consacrer quelques minutes de son temps précieux.



A 12h30 un car GROUSSIN nous attendait pour rejoindre le restaurant de La Vallée à CLISSON où Albert GROLIER avait fait un excellent choix pour satisfaire nos papilles. Le cadre est magnifique et nous bénéficions d'un temps idéal soleil et grand ciel bleu.

A 16h00 nous arrivons au Moulin de Liveau où nous découvrons la technique de la fabrication du papier au 19^o siècle, et l'imprimerie à l'époque de Gutenberg. Visite très enrichissante. Retour à la Joliverie.

Les participants à l'unanimité se disent très heureux de cette journée et certains demandent à la renouveler chaque année, le premier jeudi d'octobre.